

Der Bildungsstuhl



Das kreative Team: Anna-Sophie und Eva

Unsere Gedanken zur Gestaltung:

Wir haben einen Ranzen an den Stuhl gehängt und Buntstifte daran geklebt, damit der Stuhl noch mehr nach Bildung aussieht.

Unsere Botschaft:

Für uns ist es wichtig, dass jedes Kind in die Schule gehen darf, egal wie es aussieht, ob es ein anderes Geschlecht oder eine andere Religion hat. Jeder darf in die Schule! Wenn ein Kind nicht in die Schule gehen kann, weil es zu wenig Geld hat, soll es von seinem Staat Geld bekommen. Wir wollen erreichen, dass sich mehr Menschen für Kinderrechte einsetzen.